14 SAN SEBASTIÁN

Miércoles 30.12.15 EL DIARIO VASCO

TXISPAS







BARRIOS

Tercera edición de la San Silvestre Txikia

:: P.GONZÁLEZ. Mañana 31 de di-ciembre se correrán en Larratxo la San Silvestre Txikía. Esta prueba atlética organizada por la sociedad Bertsolari cumple su tercera edición v va dirigida a las categorías de benjamines, alevines e infantiles. La primera de las carreras dará comienzo a las 10.30 horas v se correrá sobre una distancia de 250 metros. Una distancia superior correrán los alevines que iniciarán su prueba a las 11.00 horas, y media hora más tarde lo harán las niños de categoría infantil. Los jóvenes atletas dis frutarán de la carrera en el parque de Larratxo y seguidamente serán agasajados, ellos y sus acompañan-tes, en la sociedad organizadora.

Documental sobre Kortxoenea

:: XABIER SÁNCHEZ. Hoy a par-tir de las 19 h en el gaztetxe Txantxarreka se proyecta el do-cumental 'Resistir es crear', una cinta de 70 minutos que recoge lo que ha sido la actividad de este gaztetxe de Gros. La entrada es gratuita. Gabonak Zuretzat: Hov dentro de la programación navi deña tiene lugar la fiesta de des pedida del año para los jóvenes. Así los de 9 a 13 años celebran su fiesta en el Haurtxoko de 16 a 18.15 de la tarde. Para los jóvene de 13 a 18 años, la cita es a las 18.30 en el gazteleku.

Actividades de ocio el fin de semana

:: ELI KORTA. Dentro de las actividades de Gabonak Zuretzat, el sábado a las 11.00 horas se celebrará un taller en el que los más jó-venes podrán realizar un mural colectivo junto a la casa de cultura del barrio. Asimismo, a las 17.00 horas la plaza Latsari acogerá un taller de circo. Para el domingo a las 13.00 horas se ha programado un campeonato de toca en la ca-lle Plazaburu dirigido a vecinos de todas las edades. Las actividades han sido organizadas por Sustrai Aisialdi Taldea, Loiolako koadrilak y Donostia Kultura.



Foto de familia. Los estudiantes y los invitados a la cena posaron rodeados de un buen ambiente

Una cena para quien nada tiene

Alumnos de Jesuitas organizan un menú navideño para personas sin techo

Compartieron mesa, historias y risas en una velada donde primó la convivencia

:: GORKA LARRUMBIDE

SAN SEBASTIÁN. El pasado miér-coles, día 23, los fogones del come-dor del Colegio San Ignacio Jesuitak se pusieron en marcha para prepa-rar la cena navideña de personas que, por diferentes circunstancias, se ven obligados a vivir en nuestras calles. Es el segundo año que los propios alumnos organizan este evento, junto con la ayuda de padres y madres del centro (representados por la Aso-ciación de Padres y Madres APYMA), educadores y entidades como Cári-tas y Loiola-Etxea (Comunidad de Hospitalidad de la Compañía de Jesús en Donostia). En armonía y con ilusión, la cena transcurrió entre risas bajo ese espíritu solidario que subyace en el periodo festivo. La idea surgió el curso pasado

cuando, en las reflexiones de la Cam-paña de Navidad de recogida de ali-mentos que se desarrolla en el colegio, un grupo de alumnos pregun-tó por todas aquellas personas que viven en las calles. Ante esto, empezaron a movilizar a sus profesores y tutores y a la dirección del cen-tro para que les dieran los permisos necesarios; a las familias y resto de educadores para que colaboraran con la causa (económica o presencialmente); y preguntaron a entidades que les podrían ayudar a reunir a la gente para la que habían pensado

Ese mismo día, ahora hace un año, la cena se convirtió en encuentro: alumnado y personas sin hogar, mez-clados, compartían mesa, comida, historias, risas y aprendizajes. Tal y como dijo una de las personas invi-tadas: «No fue un gesto de caridad,

sino de convivencia»

Para el alumnado de Jesuitak Do-nostia aquella primer iniciativa fue una gran experiencia en la que aprendieron a superar las dificulta-des que su entorno les puede crear des que su entron les puede crear y las que pueden surgir en el traba-jo en equipo. Fue una actividad en la que experimentaron lo bueno de la interculturalidad y de vivir con una mente y corazón abiertos, ade-más de la alegría de servir con amor al más necesitado.

Tras el éxito del año pasado, todo



años lleva celebrándose este encuentro entre alumnos de Jesuitas y los 'sin techo'.

lo aprendido y lo bueno que se lle-varon de aquella experiencia lo pu-sieron en práctica ahora hace una semana. La Comunidad Educativa de Jesuitak Donosti volvió a disfru-tar de la interculturalidad en torno a una cena. Y la experiencia volvió a ser más que satisfactoria.

Cariño v calor

Los alumnos dejaron por un mo-mento sus más que merecidas vacaciones para dedicar un tiempo a los demás, trabajando en equipo y mos-trando su lado más solidario, compartiendo y aprendiendo de las his-torias de cada uno de los 'sin techo' que, agradecidos, volvieron a sentir el cariño y calor de este equipo de jóvenes que buscan, mediante iniciativas como esta, espacios de convivencia entre iguales. Una ac-tividad que se consolida en el tiempo v del que alumnos, directivos, padres y madres trabajan para ofre-cer a los nuestros un futuro mejor.

